



NP 23º/24 Noviembre
Rallysprint La Gomera / Slalom Isla de El Hierro

La Gomera y El Hierro, las protagonistas de este fin de semana

13/11/2024

Una nueva edición del Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas y una más correspondiente al Slalom Isla de El Hierro copan la atención del fin de semana. Una sobre asfalto y otra sobre tierra, son puntuables para el regional, provincial e interinsular en sus respectivos campeonatos, lo que, unido a su ubicación en el calendario, convierte a ambas en citas clave en las diferentes luchas por los títulos.

Doble actividad en la provincia tinerfeña. Las islas de La Gomera y El Hierro toman el testigo y este fin de semana celebrarán el VII Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas y el 32 Slalom Isla de El Hierro, ambas, puntuables para el regional, provincial e interinsular en sus respectivos campeonatos.

En el primero de ellos, tanto el provincial como el interinsular están aún en juego, lo que sin duda es la mejor de las noticias. En la prueba colombina, Fran Suárez-Alejandro Rodríguez, sobre su habitual Ford Fiesta R5 MKII, cuentan con importantes papeletas para hacerse con el título. En el segundo es Ángel Bello, al volante de un Hyundai i20 R5, el que comanda la clasificación provisional, con Ayoze Cabrera segundo y con un Fernando Cruz, también con claras opciones al título, tercero con el novedoso Renault Clio Rally3 con el que ya se impuso en el pasado Rallysprint de Atogo.

Mientras, en el apartado correspondiente a los slalom, se vivirá una semana crucial, primero con la visita a la isla de El Hierro y posteriormente a la de La Palma. Aquí, Iván García-Esther García llevan el mando con su competitivo BMW Compact Proto. Precisamente, Iván García también lidera entre los pilotos el certamen interinsular, un liderato que comparte entre los copilotos con Ainhoa Quintero. En cualquier caso, muchas cosas quedan por dilucidar en esta recta final de temporada.

El VII Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas pondrá el punto y final a la temporada de rallysprint a nivel regional, provincial a interinsular. El viernes celebrará sus verificaciones previas, así como una ceremonia de salida que tendrá lugar en San Sebastián de La Gomera a partir de las 20:15 h. Al día siguiente desarrollará un total de seis pruebas especiales que, sobre el tapete, ofrecen cerca de 50 kilómetros de recorrido cronometrado.

Por su parte, la edición número 32 del Slalom Isla de El Hierro realizará todos sus actos en la jornada del sábado 16 de noviembre. Primero lo hará con las verificaciones desde el propio Circuito Juan Casañas Morales para, posteriormente, arrancar con la primera de las tres mangas previstas al filo de las 12:00 h.

De este modo, las pruebas que corresponden al ámbito de la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife (FIASCT) van cubriendo sus plazos y los respectivos campeonatos van deshojando la margarita en plena recta final.

Todas las clasificaciones en www.fiasct.com.

